

Carta de Francisco Ayala a Ricardo Gullón (26/05/1966)

26 de mayo de 1966

Querido Ricardo:

Recibí la carta de Andersson que me enviaste, y como en ella me dice que comunique con Miguel, ahí va esa respuesta para que se la entregues. Supongo yo que en cualquier caso (es decir, aun cuando se arreglara lo de NYU para el curso próximo), tu oficiaría en este homenaje en el papel de Gran Maestro que te corresponde. Y si no... ya se vería; pero por lo pronto mando esa aceptación, pues mañana salimos para Europa, y allí estaremos hasta el 15 de julio.

No he tenido aquí noticia alguna relacionada con la negociación de tu venida, ni tampoco recibo carta tuya, con lo cual supongo que todavía estará la pelota en el tejado. Tan pronto como caiga, hazme el favor de poner unas líneas a Marqués de Cubas 6, donde estaré no más tarde del 8 de junio, según mis cálculos, pues tengo mucho deseo de saber en qué para eso.

Y cualquier cosa que quieras en España, me lo dices.

Un gran abrazo de

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Gullón, Ricardo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]